

# PUBLIK

## Kapolsek Cikedung Hadiri Pembukaan DIKLATAMA IV Dewan Kerja Cabang CBP Dan KPP Kabupaten Indramayu

Indramayu - [INDRAMAYU.PUBLIK.CO.ID](http://INDRAMAYU.PUBLIK.CO.ID)

Jul 28, 2023 - 11:46



*Kapolsek Cikedung Hadiri Pembukaan DIKLATAMA IV Dewan Kerja Cabang CBP Dan KPP Kabupaten Indramayu*

Indramayu,- Kapolsek Cikedung Polres Indramayu Polda Jabar, IPTU Junata Tisna Senjaya, S.H., menghadiri pembukaan DIKLATAMA IV (Pendidikan dan Latihan Pertama) Dewan Kerja Cabang (DKC) CBP&KPP Kabupaten Indramayu.

Acara ini dilaksanakan dengan tema "Revitalisasi Gerakan Pelajar NU untuk Menyongsong Peradaban" dan berlangsung di SMK NU Cikedung, Desa Cikedunglor, Kecamatan Cikedung, Kabupaten Indramayu. Jumat (28/07/2023).

Dalam apel pembukaan DIKLATAMA IV, Kapolsek Cikedung memberikan beberapa arahan kepada peserta dan panitia kegiatan.

Pertama, ia menyampaikan pentingnya sinergi antara organisasi Nahdlatul Ulama (NU) dengan pemerintah dan TNI/Polri.

“Kerjasama yang baik antara berbagai pihak diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang harmonis dan mendukung perkembangan generasi muda,” kata Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Cikedung, IPTU Junata.

Kedua, kegiatan DIKLATAMA IV ini dianggap sebagai wadah untuk mencetak dan membentuk generasi muda menjadi sosok yang baik dan menjadi garda terdepan dalam membangun peradaban.

“Melalui pelatihan dan latihan yang diselenggarakan, diharapkan peserta dapat mengembangkan potensi diri dan menjadi pemuda yang berperan aktif dalam masyarakat,” ujar Kapolsek.

Lanjut Kapolsek menyampaikan, kegiatan DIKLATAMA IV akan berlangsung selama tiga hari, dimulai dari tanggal 28 Juli hingga 30 Juli 2023.

Selama periode tersebut, peserta akan mengikuti berbagai kegiatan dan pelatihan yang bertujuan untuk mengasah keterampilan dan karakter mereka.

Selain itu, Kapolsek juga menekankan pentingnya cinta Tanah Air sebagai bagian dari pembentukan karakter generasi muda yang patriotik dan mencintai negaranya.

“Kecintaan terhadap Tanah Air diharapkan dapat menjadi motivasi bagi peserta untuk berkontribusi dalam pembangunan bangsa,” ungkap Kapolsek.

Terakhir, Kapolsek mengingatkan generasi muda untuk tidak mudah terfokus pada hal-hal yang belum jelas kebenarannya. Peserta diharapkan mampu berpikir kritis dan bijaksana dalam menghadapi informasi dan isu-isu yang beredar.

Kegiatan DIKLATAMA IV Dewan Kerja Cabang (DKC) CBP&KPP Kabupaten Indramayu ini menjadi momen penting bagi generasi muda NU untuk mengembangkan potensi diri dan bersiap menjadi pemimpin masa depan yang berkualitas, berjiwa nasionalisme, dan memiliki dedikasi tinggi untuk kemajuan bangsa dan negara.

“Semangat untuk menyongsong peradaban dan berkontribusi positif bagi masyarakat dan bangsa menjadi harapan besar dalam kegiatan ini,” pungkas IPTU Junata.